

Des leaders du Qatar et de l'Iran félicitent le président cubain Raúl Castro pour le 57e anniversaire de la Révolution



La Havane, 4 janvier (RHC).- L'Émir du Qatar, le Sheik Tamim bin Jamad Al-Thani, et d'autres membres de la famille royale ont envoyé des messages de félicitation au président de Cuba, Raúl Castro, à l'occasion du 57e anniversaire de la Révolution.

Le président de l'Iran, Hassan Rouhani a également envoyé un message de félicitation à son homologue Raúl Castro, au gouvernement et au peuple de notre pays.

Dans le message, le président iranien a exprimé sa confiance dans le fait qu'à la lumière des efforts conjoints, l'on puisse assister à la poursuite et au renforcement des relations entre nos deux pays.

Hassan Rouhani a également fait des vœux de santé et de succès à Raúl Castro, ainsi que de prospérité et de bonheur pour le peuple cubain.

Des messages similaires ont été envoyés par le président des Émirats Arabes Unis, le Sheik Khalifa bin Zayed Al Najyan, par le président et premier ministre, le Sheik Mohamed bin Rashid Al Maktoum, qui est également gouvernant de l'Émirat de Dubaï.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80394-des-leaders-du-qatar-et-de-liran-felicitent-le-president-cubain-raul-castro-pour-le-57e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba